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В больнице готовят 30 коек, 12 из них – с кислородом
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БЕРЕГИТЕ 
СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!

В Богучаре откроют отделение 
для больных с COVID-19

Главный врач ответит 
на вопросы богучарцев

Главный врач Бо-
гучарской район-
ной больницы 
Алексей Михайло-
вич Греков отве-
тит на вопросы 
читателей «СН» 

во время прямой линии в среду, 
28 октября, с 10.00 до 11.00. 
Задать вопрос можно заранее в 
группах газеты в социальных 
сетях «Одноклассники» и 
«ВКонтакте», либо непосред-
ственно во время прямой ли-
нии, позвонив по номеру 
8(47366) 2-10-58.

COVID-19 заболели 
больше 1200 богучарцев

В Богучарском районе с кон-
ца марта по 26 октября но-
вой коронавирусной инфекци-
ей заразились 1275 человек. 
Об этом корреспонденту «СН» 
сообщил заместитель главно-
го врача районной больницы 
Руслан Станкевич. Выздорове-
ли 614 человек, 495 – находят-
ся под наблюдением (из них – 
27 контактных). Всего отобра-
но 8516 мазков на выявление 
COVID-19. 



В администрации района прошла 
встреча главы Богучарского района 
Валерия Кузнецова с депутатом Во-
ронежской областной Думы Алексан-
дром Пешиковым и руководителями 
местных отделений парламентских по-
литических партий. Некоторые из них 
в качестве кандидатов принимали уча-
стие в недавних выборах в областную 
Думу. Состоялся предметный разго-
вор о взаимодействии органов мест-
ного самоуправления района, област-
ного парламентария, представляюще-
го Богучарщину в региональном зако-
нодательном собрании, с представите-
лями партий в решении особо значи-
мых районных проблем. 

Засучить рукава придется всем
Встречу открыл Валерий Кузнецов. 

Он призвал собравшихся как можно бы-
стрее забыть о завершившихся месяц 
назад предвыборных баталиях и сосре-
доточиться на решении наиболее острых 
и животрепещущих проблем в жизни бо-
гучарцев. Их, к сожалению, немало, поэ-
тому всем – и представителям исполни-
тельной ветви власти, и законодатель-
ной – предстоит, образно говоря, засу-
чить рукава и постараться сделать все 
возможное для улучшения жизни жите-
лей района. Свой весомый вклад долж-
ны внести в это дело и политические пар-
тии, действующие на территории района. 
Через свои региональные и федераль-
ные структуры они могут в положитель-
ную сторону повлиять на развитие му-
ниципалитетов в районе, решение на их 
территориях социально-экономических 
задач.

Как показало дальнейшее обсужде-
ние, основные проблемы на сегодня в 
районе – обеспечение территорий каче-

ственной водой, состояние дорог как ре-
гионального, так и местного значения и 
медицинское обслуживание населения.

Наказы начали исполнять
Александр Пешиков поблагодарил не-

давних конкурентов за то, что выборы 
прошли в честной и чистой борьбе, бо-
гучарцы сделали свой выбор, поэтому 
теперь нужно всем впрягаться в работу 
по выполнению наказов, поступивших от 
избирателей. 

– Я, например, получил таких наказов 
больше тысячи. Не сомневаюсь, что и к 
вам обращений от богучарцев поступи-
ло предостаточно. Давайте объединим-
ся и сделаем все возможное для их реа-
лизации, – обратился областной парла-
ментарий к своим недавним соперникам 
по выборам.

Он рассказал, что часть наказов бо-
гучарских избирателей уже начали ре-
ализовываться. Например, недавно в 
клубе хутора Перещепного установили 
электрическое отопление. У сельчан это 
была одна из главных проблем, с кото-
рой они обратились к Александру Пеши-
кову. У жителей села Свобода не один 
год имелись проблемы с недостатком 
питьевой воды, особенно в летнее вре-
мя. Действовавшая несколько десяти-
летий башня Рожновского давно уста-
рела физически. 20 октября в Свободе 
установили новую водонапорную баш-
ню, теперь дефицита воды в селе не бу-
дет кругля год.

– Завтра на областной сессии прой-
дут первые чтения бюджета региона, я 
приложу все усилия к тому, чтобы инте-
ресы жителей района были соблюдены 
в максимальной мере. Поэтому хотелось 
бы услышать от руководителей районных 
отделений партий конкретные предложе-

ния по развитию отдельных территорий, 
всего района в целом, – отметил Алек-
сандр Пешиков.

В больнице нужно делать 
капремонт

Координатор Богучарского местного 
отделения политической партии ЛДПР 
Вячеслав Лаптуров предложил уделять 
больше внимания положению дел в Богу-
чаре. В частности, улучшению ситуации 
с водоснабжением. Александр Пешиков 
поддержал его, но отметил, что наиболее 
серьезное положение с обеспечением ка-
чественной водой сложилось в Дубраве. 

Руководитель отделения политиче-
ской партии «Справедливая Россия» 
Ольга Маркова рассказала о проблемах, 
которые, на ее взгляд, имеются в район-
ном здравоохранении. Медицинское об-
служивание, особенно в отделении ско-
рой помощи, остается на низком уровне. 
Было решено создать рабочую группу, 
которая изучит этот вопрос и внесет кон-
кретные предложения по изменению  си-
туации в лучшую сторону. Валерий Куз-
нецов отметил, что в здании районной 
больницы давно назрел вопрос прове-
дения капитального ремонта. Александр 
Пешиков пообещал сделать все для того, 
чтобы в Богучаре прошло выездное за-
седание соответствующего комитета об-
ластной Думы. 

Секретарь Богучарского местного от-
деления политической партии «Единая 
Россия» Иван Костенко отметил, что это 
первая встреча в таком формате, и прак-
тику подобных встреч нужно продолжать 
в будущем. Он также рассказал о том, с 
какими проблемами обращаются в при-
емную партии богучарцы. 

Владимир ГЕРУСОВ. Фото автора
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НОВОСТИНОВОСТИНОВОСТИ

По материалам РИА «Воронеж».

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

  Участники встречи обсуждали различные вопросы

Политики займутся 
питьевой водой в районе
Свой вклад в развитие районных муниципальных образований 
внесут и недавние кандидаты в депутаты Облдумы 

Главный инспектор ГИБДД 
области ответит на вопросы 
читателей РИА «Воронеж»

Прямая линия с на-
чальником управления 
ГИБДД ГУ МВД Рос-
сии по Воронежской 
области полковником 
полиции Евгением 
Владимировичем Ша-

таловым пройдет в редакции РИА 
«Воронеж» в четверг, 29 октября, с 
15.00 до 17.00. Разговор коснется 
следующих тем: новые штрафы, 
введенные с 1 августа 2020 года; 
изменение тарифов ОСАГО; изме-
нения в ПДД, которые вступят в 
силу с января 2021 года. Задать эти 
и другие вопросы Евгению Шатало-
ву можно будет по телефону: 8(473) 
259-31-73. Также вы можете зара-
нее отправить свои вопросы по 
электронной почте leonid-shifrin@
mail.ru, чтобы их задал журналист. 

Заморозку накопительной 
части пенсии одобрили
Госдума РФ приняла в первом чте-
нии законопроект, продлевающий 
заморозку накопительной части 
пенсии до конца 2023 года. Соот-
ветствующую информацию опубли-
ковали в системе обеспечения зако-
нодательной деятельности 22 октя-
бря. Законопроект продлевает су-
ществующий подход учета страхо-
вых взносов на обязательное пен-
сионное страхование. С 2014 года 
6% зарплаты россиян, предназна-
ченные для накопления, направля-
ются в страховую часть пенсионной 
системы – идут на выплаты нынеш-
ним пенсионерам. 

На прием – 
по предварительной записи
На прием по предварительной за-
писи перешли учреждения соцза-
щиты области. Это сделано в рам-
ках борьбы с распространением ко-
ронавируса и позволяет избежать 
очередей. Записаться можно по те-
лефонам горячей линии, при помо-
щи обычной или электронной по-
чты. Телефон горячей линии депар-
тамента соцзащиты населения об-
ласти по вопросам профилакти-
ки распространения коронавируса 
212 68 87. Телефон горячей линий в 
Управлении соцзащиты Богучарско-
го района: 8 (47366) 2 15 02.

Сняли мультфильм 
о коронавирусе
Воспитанники студии анимационно-
го кино «ТеремТВ» детсада «Тере-
мок» в Каменке сняли мультфильм 
о коронавирусе. Дошкольники в 
игровой форме рассказали о про-
филактике заболевания. Продол-
жительность мультфильма – четы-
ре минуты. 



Во вторник, 20 октября, состоялась 
прямая линия с первым заместителем 
главы администрации Богучарского 
района, начальником оперативного 
штаба по координации мероприятий 
по предупреждению завоза и распро-
странения новой коронавирусной ин-
фекции на территории района Юрием 
Величенко. Одной из самых наболев-
ших проблем для богучарцев стало от-
сутствие инфекционного отделения в 
нашей больнице. Как прокомментиро-
вал ситуацию Юрий Михайлович, а так-
же, что он ответил на другие вопро-
сы, заданные непосредственно на пря-
мой линии и заранее в группах газеты 
в соцсетях – читайте в нашей статье. 

Об открытии инфекционного 
отделения

Александр Кучеров:
– Уважаемый Юрий Михайлович, у 

меня вопрос по открытию инфекцион-
ного отделения. Мало того, что в боль-
нице зачем-то объединили некоторые 
другие отделения, так и закрыли ин-
фекционное. Хотелось услышать пер-
спективы развития медицины в рай-
оне. 

Подобный вопрос задали Наталья 
Бурковская, Надежда Крапивина, Кон-
стантин Златовласый, Альбина Моисе-
енко, Александр Фендриков, Иван Вер-
векин и еще несколько жителей райо-
на. – Прим. ред.).

– Сегодня полным ходом в здании, где 
раньше было инфекционное отделение, 
идет ремонт. В течение двух недель оно 
должно открыться. Там будет 30 коек, из 
них 12 – специально оборудованы для тя-
желых пациентов, требующих подачи кис-
лорода с помощью необходимой, совре-
менной аппаратуры. 

О мерах по предотвращению 
заражения 

Сергей Комбат:
– Хотелось бы узнать комплекс ме-

роприятий, проводимых у нас в рай-
оне по предотвращению распростра-
нения «КОВИД19»! Может, полиция 
как-то ограничила въезд в район про-
езжих машин, или проводится обра-
ботка улиц способом орошения, мо-
жет, кого-то отправили в отпуск или на 
предприятиях сдвинули график работы 
для предотвращения общения и запол-
нения маршруток? Разъясните людям 
порядок приема, обращения, лечения 
не по «КОВИД19», да и по нему тоже! 

– Мы постоянно предупреждаем жите-
лей района, как нужно действовать, что-
бы не заболеть. Делаем это через сред-
ства массовой информации, через гром-
коговоритель в городе. Проинструктиро-
ваны руководители предприятий и орга-
низаций о том, как действовать, чтобы за-
щитить себя и сотрудников от коронави-
руса. Хочу отметить: еще весной, когда 
были введены масочный режим и само-
изоляция, богучарцы очень ответственно 
подошли к выполнению требований. На 

улицах почти не было людей.  Потом, со 
спадом заболеваемости, земляки немно-
го расслабились. А теперь снова взялись 
за свое здоровье. 90% богучарцев ходят 
в масках, это говорит о понимании всей 
серьезности ситуации. 

Елена:
– Уважаемый Юрий Михайлович, в 

нашем городе огромное количество 
заболевших коронавирусом, многих я 
знаю лично. Десятки богучарских ме-
диков больны, и на спад заболевае-
мость не идет. Какие меры принима-
ются? Мы наблюдали, как уже заболев-
шие люди стоят в очереди в больнице, 
для них нет даже скамеек, а ведь и так 
нелегко (подобный вопрос задала Вик-
тория Галицина. – Прим. ред.).

– Меры простые – надевайте маски, со-
блюдайте дистанцию, друг от друга нужно 
находиться на расстоянии не ближе полу-
тора метров. По поводу очереди в боль-
нице. Да действительно, проблема есть. 
Поговорим с главным врачом Алексеем 
Грековым, как ее решить.

Наталья Незовименко:
– Юрий Михайлович, почему у нас 

не обрабатываются подъезды дезин-
фицирующими растворами?

– Очень жаль, что вы не сообщили, о 
каком конкретно многоквартирном доме 
идет речь. Я говорю так, потому что знаю, 
что все подъезды домов, которые обслу-
живает Управляющая компания ООО 
«Домоуправление», обрабатываются. 
Если вы на самоуправлении, то нужно 
делать это самим. 

О компьютерной томографии
Ирина Иванова:
– Почему «Компьютерная томогра-

фия» в нашей больнице делается плат-
но? Когда эта проблема будет реше-
на? А что делать тем, у кого денег нет? 

(Подобный вопрос задал Сергей 
Комбат. – Прим. ред.)

– Да, действительно, КТ – услуга част-
ная, она не относится к районной больни-
це. Будем стараться повлиять на измене-
ние ситуации. 

О соблюдении масочного 
режима в маршрутках 
и торговых точках 

Людмила Жукова:
– Уважаемый Юрий Михайлович! 

Расскажите, пожалуйста, как ведет-
ся контроль, и ведется ли, по провер-
ке пассажиров в маршрутках. Я имею 
ввиду, как соблюдают они меры предо-
сторожности. Маршрутки и в обычное 
время в антисанитарном состоянии (на-
бивается людей без ограничения). Не 
приходила ли вам мысль когда-нибудь 
о том, чтобы их поменять на государ-
ственные автобусы, комфортные и 
просторные, с кондиционером? Богу-
чар растет, людям нужно ездить и на 
работу, и в школы, и детские сады. 

– Маршрутки, которые ездят по Богу-
чару, – юрисдикция администрации го-
рода. Именно она отвечает за соблюде-
ние водителями и пассажирами масоч-
ного режима в общественном транспор-
те, именно она должна проводить прове-
рочные рейды. А вообще, насколько мне 
известно, водители не могут выезжать на 
линию, если не соблюдают комплекс са-
нитарных требований. 

Диана:
– Добрый день, Юрий Михайлович! 

Непростая обстановка по «ковиду» 
сложилась сейчас и в стране, и в на-
шем городе Богучаре. Болело и боле-
ет много моих знакомых, недавно умер 
отец моих друзей. Проходят ли какие-

либо рейды по торговым точкам район-
ного центра, где не всегда соблюдает-
ся масочный режим? В некоторых ме-
стах продавцы предупреждают о том, 
что покупатели должны быть в масках 
и должны соблюдать дистанцию, а в 
некоторых не обращают на это ника-
кого внимания.

– Рейды проходят регулярно. Наруши-
телей наказываем. Продавцы не имеют 
права обслуживать покупателей без ма-
сок. Я хочу обратиться ко всем жителям 
района: каждый день несколько десятков 
богучарцев приходят в больницу с сим-
птомами заражения коронавирусом, по-
этому я всех вас призываю максималь-
но ответственно отнестись к соблюде-
нию требований безопасности, очень 
важно беречь свое здоровье, сократите 
по возможности посещение обществен-
ных мест и, конечно же, соблюдайте ма-
сочный режим.

О загруженности 
медработников

Евгений:
– Юрий Михайлович, скажите, по ка-

кому номеру можно обратиться в штаб, 
если больница и Роспотребнадзор не 
реагируют на просьбы о помощи лю-
дей, у которых появились симптомы 
коронавируса?

– Я не верю в то, что названные вами 
организации не реагируют. Но все же, 
если такие случаи имеют место быть, 
позвонить вы можете по номеру 2-15-05.

Андрей Б.:
– У моего друга подтвердился коро-

навирус, но врачи не назначают лече-
ние, мол, вас и так много, на всех вре-
мени не хватает. Как быть? 

– Сегодня порядка пяти бригад в райо-
не выезжают к богучарцам, у которых ин-
фекция подтвердилась или есть подозре-
ния на нее. Но есть люди, которые сами 
приходят в больницу, чем ускоряют про-
цесс помощи и назначения лечения, а зна-
чит и выздоровления. Главное – соблю-
дать дистанцию, чтобы не заразиться. И 
дай Бог, чтобы не болели врачи и мед-
сестры, чтобы они продолжали помогать 
пациентам.

Екатерина Доманина:
– Что делать людям, которым нужна 

госпитализация, но из-за переполнен-
ности больниц в других районах, они 
вынуждены лечиться дома? 

– Если врачи видят, что больного нуж-
но госпитализировать, то его определя-
ют немедленно в стационар. Пациенты с 
легким течением болезни лечатся дома. 
Если у вас есть конкретные случаи с име-
нами и фамилиями, сообщите нам, будем 
разбираться. 

Ксения:
– Вызвала скорую, ждала трое су-

ток! За это время можно умереть. Живу 
я, кстати, не так далеко от Богучара, 
в одном из пригородных сел. Может 
ли штаб как-то повлиять на ситуацию?

– Это, конечно, не нормально. Пого-
ворим с главным врачом по данному во-
просу.

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора
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  Каждый вопрос Юрий Михайлович брал на заметку

В Богучаре откроют отделение 
для больных с COVID-19
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СПРАШИВАЛИ – ОТВЕЧАЕМ

ОФИЦИАЛЬНО

Спасибо за помощь

В редакцию написала жительница 
села Залиман Валентина Погорело-
ва. Женщина решила поделиться ра-
достью по поводу того, что их улицу 
заасфальтировали. 

«Недавно глава нашего поселе-
ния Сергей Анатольевич Лунев при-
гласил нас на встречу с депутатом 
Воронежской областной Думы Алек-
сандром Александровичем Пеши-
ковым. Я рассказала, что на нашей 
улице Шлях Коммуны нет асфальта. 
Когда-то асфальтировали улицу Ма-
лаховского, а про нас забыли. После 
той встречи прошло совсем немно-
го времени, как к нам приехали до-
рожники и положили асфальт. Я хочу 
сказать большое спасибо Алексан-
дру Александровичу за помощь. Бла-
годарю также Сергея Анатольевича 
за внимательное отношение к нам». 

На сельских улицах
появился асфальт

Несколько дней назад строители 
завершили ремонт дорожного полот-
на  на двух улицах в Твердохлебовке. 
Как рассказал глава сельского по-
селения Александр Калашников, ас-
фальтовое покрытие было уложено 
на семистах метрах по улице Мала-
ховского, одной из самой протяжен-
ной в селе. Чуть меньше – 630 метров 
– было заасфальтировано на улице 
Калинина.

Читатели газеты интересуются, как 
во время активного действия коронави-
русной инфекции  социальные работни-
ки обслуживают богучарцев. По словам 
директора Управления социальной за-
щиты Богучарского района Антонины 
Лисянской, существенных изменений 
в порядке обслуживания подопечных 
богучарцев работниками социальной 
службы не произошло. Помощь в пол-
ном объеме получают все жители рай-
она, в том числе и те, кто обратились 
на горячую линию региональной соци-
альной службы.

Принимают участие в этом и богучар-
ские волонтеры. Однако их заметно не 
хватает, так как немало среди жителей 
района тех, кому в силу определенных 
причин требуется регулярная помощь 
со стороны. Поэтому те, кто чувствует 
в себе потребность оказывать помощь 
нуждающимся людям, могут обратить-
ся по телефону 2-13-01. Еще один су-
щественный момент – как быть тем, 

кто находится на самоизоляции, а ему 
необходимо, например, приобрести ле-
карства. Заместитель главного врача по 
поликлинической работе  Богучарской 
районной больницы Руслан Станкевич 
рассказал нашему корреспонденту, что  
жители района, которые стоят на учете 

на получение льготных лекарств, а так 
же их родственники могут обращаться 
в регистратуру по тел. 2-10-47, позво-
нить на горячую линию 2-20-03. И полу-
чить там ответы на все интересующие 
вопросы.

Владимир ГЕРУСОВ

КАК РАБОТАЮТ СЛУЖБЫ В ПЕРИОД ПАНДЕМИИ

Сформируют новый состав 
Теризбиркома

В Богучарском районе, как и в 
других муниципальных образова-
ниях региона, стартовало форми-
рование состава Территориальной 
избирательной комиссии. Об этом 
корреспонденту «СН» сообщили в 
администрации района. Заявки по-
дали 10 человек. Кто будет занимать 
пост председателя, его заместителя, 
секретаря и членов комиссии станет 
известно после 6 ноября 2020 года. 

Школьникам предложили 
поучаствовать
в олимпиаде

С 9 ноября 2020 года по 24 мар-
та 2021 года запланировано прове-
дение олимпиады школьников «На 
страже закона». Об этом сообщил 
начальник отделения по делам не-
совершеннолетних ОМВД России 
по Богучарскому району Павел Ар-
тюхов. Поучаствовать могут учащи-
еся школ с 8 по 11 классы. Задачи 
олимпиады: популяризация службы 
и профессии полицейского, стимули-
рование интереса у молодежи к дея-
тельности правоохранителей. Более 
подробная информация размещена 
на сайте одного из организаторов – 
Уральского юридического института: 
урюи.мвд.рф/олимпиада/.

ОБРАЗОВАНИЕ

ИЗ ПОЧТЫ «СН»

Огонь в жилом двухквартирном доме 
вспыхнул в селе Шуриновка на улице 
50 лет Победы в субботу, 24 октября. 
Информация о возгорании поступила 
на пульт МЧС в 14.21.  Об этом сооб-
щили в ГУ МЧС России по Воронеж-
ской области.

На место пожара выехали два от-
деления ПСЧ-33, одно отделение ДПК 
с. Радченское (всего 11 человек, три еди-
ницы техники). Огонь ликвидировали в 
15.20. В квартире №1 под обломками 
обрушившегося перекрытия обнаруже-
ны тела двух мальчиков четырех и семи 
лет. Пострадала и 39-летняя мама детей, 
женщина была госпитализирована в рай-
онную больницу.

По предварительной информации, 
предоставленной в Госпожнадзоре, при-
чиной пожара могли стать неосторож-
ность при курении или детская шалость.

По факту гибели детей следственны-
ми органами Следственного комитета 
Российской Федерации по Воронежской 
области возбуждено уголовное дело по 
признакам преступления, предусмотрен-
ного ч.3 ст.109 УК РФ (причинение смер-
ти по неосторожности). Сотрудниками СК 
проведен осмотр места происшествия, 
назначен комплекс необходимых судеб-
ных экспертиз, допрашиваются свиде-
тели, выполняются иные следственные 
и процессуальные действия. Будет при-
нят весь комплекс мер, направленных на 
установление причин и условий, способ-
ствовавших совершению данного пре-
ступления. Ход расследования находится 
на контроле у руководителя региональ-
ного следственного управления Кирилла 
Левита.

Как сообщили в отделе надзорной де-
ятельности, в семье было четверо детей. 
Старшая дочь студентка, учится в Ли-
сках, а еще – младшая, восьмилетняя. 
Семья состояла на учете, как находящая-
ся в социально опасном положении. 

По словам главы Липчанского поселе-
ния Валерия Мамона, бабушка детей на-
ходилась в доме неподалеко. Пожарных 
вызвали соседи.

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото предоставлено пресс-службой 

ГУ МЧС России по Воронежской
 области

При пожаре в Шуриновке 
погибли два мальчика
Рассматриваются две причины возникновения возгорания

Андрей Коптев, начальник отдела, главный 
государственный инспектор Богучарского рай-
она по пожарному надзору, подполковник вну-
тренней службы:

– Когда огонь забирает жизнь 
ребенка – это особенно страшно и 
больно. Основной причиной возник-
новения пожаров с гибелью детей, 
как показывает практика, становится 
беспечность родителей, оставивших 

их без присмотра. К сожалению, взрослые слишком 

поздно понимают, какую непоправимую ошибку до-
пустили. Для того, чтобы защитить самых малень-
ких, беззащитных, дорогих вам людей, помните, что 
ответственность за любую шалость несут взрослые! 
Именно мы обязаны своевременно предупредить 
ребенка и предусмотреть все меры безопасности, 
объяснить, к чему могут привести игры со спичками, 
и как вести себя в случае возникновения пожара. 
Также родителям необходимо помнить, что за не-
надлежащее содержание детей предусмотрена уго-
ловная ответственность (ст. 159 УК РФ «Оставление 
в опасности»).

КОММЕНТАРИЙ СПЕЦИАЛИСТА

 Фото сделано на месте происшествия

8(473)210-04-61 — многоканальный номер единой горячей линии по 
коронавирусу в Воронежской области

8-800-201-59-78 — многоканальная линия управления Роспотребнад-
зора по Воронежской области

8(473)212-64-42 — горячая линия департамента здравоохранения Во-
ронежской области

8-800-20-00-112 — единая по России горячая линия по COVID-19
БУЗ ВО «Богучарская районная больница»
8(47366)-22003.

Куда звонить, если у вас или у ваших близких 
появились симптомы коронавируса

БЛАГОУСТРОЙСТВО
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    ТВОРЧЕСТВО НАШИХ ЗЕМЛЯКОВ

На втором этаже в одном из помеще-
ний бывшей совхозной конторы вдоль 
стен расположились более сотни кар-
тин не только разного формата, но и 
художественной направленности. Уро-
женец села, известный художник Алек-
сандр Стеценко решил таким образом 
продемонстрировать землякам работы 
в стиле современного искусства.

На вопрос – поймут ли сельские жи-
тели его творческие задумки и устрем-
ления? – Александр Иванович ответил 
утвердительно. 

– Считаю, что выставка найдет отклик 
у твердохлебовцев, да и не только у них. Я 
надеюсь, что приобщиться к моему твор-
честву посчитают для себя возможным 
многие жители района. К тому же я нахо-
жусь постоянно здесь, у меня мастерская 
в соседнем помещении. Поэтому готов от-
ветить на все вопросы, даже принять кри-
тику, только если она будет конструктив-
ной, – отметил Александр Стеценко.

Художник в свое время получил про-
фессиональное образование преподава-
теля изобразительного искусства, немно-
го поработал по специальности. Однако 
с возрастом его все чаще стало тянуть 
в родные края, и вот он уже более двад-
цати лет живет в Твердохлебовке. Воз-
вращение на малую родину, несомнен-
но, сказалось и на особенностях в твор-
ческих исканиях художника, его мироо-
щущении. По словам Александра разме-
ренный ритм деревенской жизни способ-
ствует спокойному, и где-то даже во мно-
гом отстраненному отношению к проис-
ходящим событиям, как местного, так и 
глобального уровня, позволяют форми-
ровать свое собственное мнение об этом. 

– В последние десятилетия я пишу то, 
что считаю нужным. В основном это три 
направления – философская живопись, 
колористическое и пейзажное. Больше 
остальных, и это можно заметить по ко-

личеству выставленных картин, меня за-
нимает философская живопись, где я на 
холстах показываю жизнь во всех ее раз-
личных проявлениях, – рассказал Алек-
сандр Иванович. 

Современные коммуникативные воз-
можности позволяют ему общаться с 
коллегами-художниками, критиками, спе-
циалистами изобразительного искусства. 
Многие отмечают уникальность творче-
ства Стеценко в необычном содержании 
социально-философских сюжетов в его 
работах, двойной, а то и тройной подтекст 
в художественных и смысловых особенно-
стях картин. Внимательный зритель, без-
условно, обнаружит на нескольких рабо-
тах в том или ином виде изображение са-
мого автора. Как, например, на автопор-
трете, написанном к юбилейной дате, к 
тому же в ироничной манере. По словам 
Александра, он всю жизнь старается от-
носиться к себе в несколько облегченной, 
где-то даже шутливой форме. Это, к сло-
ву, не только не мешало ему в творчестве, 
но отчасти и помогало.

– Я приглашаю всех, для кого изобра-
зительное искусство не пустой звук, по-
сетить выставку и ознакомиться с мои-
ми работами. Уверен, это будет интерес-
но и занимательно, – подчеркнул Алек-
сандр Стеценко.

Владимир ГЕРУСОВ
Фото автора

В Твердохлебовке появилась 
своя художественная галерея
Местный художник Александр Стеценко разместил 
картины, написанные за последние тридцать лет

  Художник Александр Стеценко на фоне своих картин

Стих нашей землячки Людмилы Бонда-
ренко, опубликованный в «СН» №76 20 
октября, вызвал много положительных 
откликов. Несколько читателей позво-
нили в редакцию и высказали пожела-
ния узнать о жизни поэтессы. Выпол-
няем ваши просьбы, дорогие друзья. 

Людмила Бондаренко родилась 41 
год назад. Все детство и большую часть 
взрослой жизни она провела в родном 
хуторе Галиевка. Еще будучи школьни-
цей, как и многие ее ровесницы, Людми-
ла увлеклась написанием стихов. 

– Тогда они были, правда, не такие се-
рьезные, как сейчас. Сами понимаете, как 
могла сочинять девочка в 13 лет – «что 
вижу, то пою», – говорит наша землячка. 

Огромная любовь к чтению книг помо-
гала Людмиле пополнять словарный за-
пас, с годами ее произведения станови-
лись все более красочными. А природная 
грамотность давала возможность облечь 
свои мысли в красивые слова, сложенные 
в правильные рифмы.

– Помню, как учительница меня хва-
лила, мол, правил русского языка не зна-
ешь, а пишешь без ошибок. Я и сама не 
понимаю, откуда у меня это, – отмечает 
с улыбкой Людмила.

После школы наша землячка поступи-
ла в Богучарский филиал воронежского 
промышленно-гуманитарного колледжа 
на факультет торговли. Затем был неу-
дачный брак, который принес много пе-
реживаний. Чтобы забыться, она уехала 
в Москву.

– По стечению обстоятельств, там я 
прожила всего два года и вернулась в Га-
лиевку, к маме и бабушке. Хотя до сих пор 
скучаю по столице: большой город меня 
очень привлекает, сколько в нем движе-
ния и жизни! – вспоминает женщина. 

Недавно у Людмилы возникли пробле-
мы со здоровьем, из-за которых она вре-
менно без работы. 

Когда приходит вдохновение, наша 
землячка сочиняет стихи, которые запи-
сывает в простую тетрадь. 

– Я пишу о том, что чувствую, в основ-
ном – о любви. Но некоторые произве-
дения – о природе родного края, о доро-
гих сердцу Богучаре и хуторе Галиевка, 
– говорит она. – Когда рождается мысль, 
на то, чтобы ее изложить в стихотворной 
форме на бумаге, мне требуется всего 
минут 15-20. 

Несмотря на жизненные сложности, 
наша землячка не теряет оптимизма: на-
деется на скорейшее выздоровление, 
ведь у нее еще очень много планов на 
долгую жизнь.  

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из личного архива 

Людмилы БОНДАРЕНКО

Песнь о Богучаре

Мы в стихах воспеваем тебя, 
Богучарщина, родина наша, 
Говорим мы, ничуть не тая: 
«На земле нету места краше!»
Кто родился в этих местах, 
Никогда их не позабудет.
Вновь и вновь в родные края 
Возвращаются твои люди. 

Ты расцвел, Богучар, сейчас, 
Много нового в тебе стало, 
Говорим это без прикрас, 
Нам выдумывать не пристало.
Пьедестал Петра – над рекой 
И ротонда твоя беленая, 
Вызывает у всех покой –
Там ночами гуляют влюбленные. 

Речка сказочная блестит, 
Переливами так и играя, 
Красотою своей манит, 
Подойди, да постой у края. 
Здесь визитом великий Петр 
Удостоил своей нас чести, 
Петр Первый, наш государь, 
Вот, на самом на этом месте 
Речку нашу именовал
(Почему она Богучарка). 
Вылив кубок в нее, сказал: 
«Это Богу пусть будет чарка!» 

Мы традиции свои чтим, 
Любим мы свой старинный город. 
И преданье Петра храним, 
Вспоминая добром ту пору. 

Богучар – городок небольшой, 
Но в России известен довольно, 
Каждый путник заезжий 
С душой отзовется о нем невольно. 

Сколько зданий из старины 
Наши зодчие сохранили, 
Значит, ценности нам важны – 
Мы историю не забыли. 
Парк, «пожарка», Куранова дом –
В твоем центре стоят, словно в сердце, 
Это все как истории том, 
В наше прошлое – это дверца. 

Утопает площадь в цветах: 
Необычно красивых розах. 
Город-сказка, город-мечта,
Ты красив даже в сильных грозах, 
Когда тучи висят над тобой,
Синевой отражаясь в лужах, 
Ты величественен, как герой, 
В этот миг ты ничуть не хуже. 

В твоем парке фонтан искрит,
Вечерами здесь очень людно,
Так скажите же, земляки,
Что еще нам от мест родных нужно?
Чтобы рос и цвел Богучар,
Чтобы был он всегда красивым.
И приветливо нас встречал 
Историческим своим видом.
Город наш, цвети, процветай!
Радуй нас своей красотою.
Кто б куда не поехал, знай:
Увезет тебя в сердце с собою!

Это стихотворение Людмила Бонда-
ренко написала в 2019 году.

«Пишу о том, что чувствую»
Самобытная поэтесса из Галиевки рассказала о себе
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Руководитель департамента аграрной 
политики Воронежской области Алек-
сей Сапронов провел прямую трансля-
цию в официальных соцсетях облпра-
вительства в четверг, 15 октября. Он 
ответил на вопросы о поддержке се-
ла, о помощи начинающим фермерам, 
а также рассказал, чем региону могут 
грозить вспышка АЧС и неурожай ози-
мых из-за осенней засухи. Подробно-
сти – в материале РИА «Воронеж».

 

Локальная вспышка
Этот год принес серьезную болезнь не 

только людям. Алексей Сапронов расска-
зал, что в Калачеевском районе зафик-
сирована вспышка африканской чумы 
свиней (АЧС) – чрезвычайно заразного 
инфекционного заболевания, которым 
страдают эти животные. Эффективных 
средств профилактики или лечения АЧС 
не существует. Вакцины тоже нет. Забо-
левание считается смертельным, леталь-
ность достигает 100 %. Поэтому, чтобы 
пресечь распространение болезни, все 
поголовье, находящееся в зоне зараже-
ния, придется уничтожить и сжечь. За-
фиксировано два очага: один на крупном 
предприятии, где находятся 34 тыс. сви-
ней, а другой – в частном подсобном хо-
зяйстве с поголовьем 30 животных.

Кроме того, все свиньи, содержащие-
ся на расстоянии 5 км от каждого из оча-
гов, должны быть изъяты.

– Мы знаем, что это удар для 
экономики личных подсобных 
хозяйств, поэтому предусмо-
трели меры поддержки живот-
новодов, потерявших свое по-
головье таким образом. Изъ-

ятие происходит с компенсацией: за 1 кг 
живого веса животного хозяину положе-
но 100 рублей, – рассказал Алексей Са-
пронов. 

Кроме того, некоторые крупные хо-
зяйства, расположенные поблизости от 
зоны АЧС, готовы оказать дополнитель-
ную поддержку мелким фермерам и уве-
личить компенсацию еще примерно на 30 
рублей за кг.

Глава департамента отметил, что ло-
кальная вспышка болезни не имеет боль-
шой опасности для воронежского живот-
новодства. Общее поголовье свиней в ре-
гионе превышает 1,3 млн. То есть поте-
ря 34 тыс. животных нанесет ущерб кон-
кретным хозяйствам, но не местному сви-
новодству в целом.

Критичная ситуация
А вот грозящий нам неурожай озимых 

может изменить структуру агросектора и 
вызвать колебания цен на сельхозпродук-
цию. Теплая и засушливая осень на юге 
Черноземья грозит тем, что озимые не 
прорастут. Опасения уже начинают сбы-
ваться. Алексей Сапронов сообщил, что 
озимые не взошли на 50 % посевных пло-
щадей. 

– Это критичная ситуация. Хотя фи-
нальные прогнозы специалисты смогут 
дать только в первой декаде ноября. На-
деемся, что дожди помогут исправить си-
туацию и озимые прорастут, – добавил 
Алексей Сапронов.

По мнению чиновника, фермеры не 
должны слишком сильно пострадать от 
неурожая, так как у нас действует ме-
ханизм страхования сельхозкультур и 
аграрии активно им пользуются. Поэто-
му большинство фермеров смогут ком-
пенсировать убытки. Однако сложивша-
яся ситуация с всходами озимых способ-
на коренным образом изменить структуру 
растениеводства в регионе и отразиться 
на стоимости сельхозпродукции.

– Если реализовать озимый сев совсем 

не получится, то в следующем году при-
дется переводить эти площади под яро-
вые и технические культуры. Неурожай 
очень сильно изменит структуру севоо-
борота и подход аграриев, а это очеред-
ные риски, связанные с ценообразовани-
ем, – пояснил глава департамента аграр-
ной политики Воронежской области.

Разумно и реально
Алексея Сапронова спросили, на ка-

кую помощь может рассчитывать начина-
ющий аграрий. Глава департамента АПК 
рассказал, что в регионе действуют не-
сколько конкурсов, победители которых 
получают гранты.

Те, кто только планирует открыть свой 
сельскохозяйственный бизнес, могут при-
нять участие в конкурсе агростартапов. 
Он позволяет получить грант на сумму 
до 3 млн рублей.

Участник не обязан быть действую-
щим фермером или жителем села. Ко-
миссия будет рассматривать исключи-
тельно бизнес-план, оценивая его с точ-
ки зрения эффективности, выполнимости 
и потенциальной прибыли.

– В этом году отбор уже проведен. Не 
очень много людей получают эти сред-
ства из-за того, что общий объем фи-
нансирования не такой большой – всего 
27 млн рублей. Но шансы получить этот 
грант довольно неплохие, комиссия отно-
сится к конкурсантам довольно лояльно. 
Самое главное, чтобы человек понимал, 
что и зачем он делает, а задумка была 
действительно перспективной, – отметил 
Алексей Сапронов. 

Для действующих аграриев предусмо-
трена поддержка начинающих фермеров 
и семейных ферм. Здесь общий фонд со-
ставляет 300 млн рублей.

Конкурс проводится каждое лето. За 
гранты борются фермеры, которым нуж-
ны средства, чтобы нарастить объем про-

изводства, заняться новым направлением 
или увеличить эффективность.

Однако глава департамента призвал 
жителей региона подходить к подобным 
конкурсам разумно и реально оценивать 
свои силы.

– Мы предоставляем финансирова-
ние не для того, чтобы человек занимал-
ся хобби. Это должен быть перспективный 
и прибыльный бизнес, который будет не 
только приносить доход заявителю, но и 
налоги государству, ведь оно является ин-
вестором, – пояснил глава департамента. 

Деньги на село 
Глава департамента рассказал также 

о реализации федеральной программы 
«Комплексное развитие сельских терри-
торий».

В прошлом году Воронежская область 
стала одним из лидеров по объему при-
влеченных федеральных средств в рам-
ках этой госпрограммы, заняв первое 
место в ЦФО и пятое в России. Всего на 
цели программы направлено 1,3 млрд ру-
блей. 

– Эта сумма распределяется по семи 
направлениям, начиная со строительства 
дорог и заканчивая субсидиями гражда-
нам для приобретения жилья. Некото-
рые направления – новые для Воронеж-
ской области. Например, сейчас с помо-
щью средств инвесторов, а также реги-
ональных и федеральных вложений, мы 
строим 68 домов в Бобровском и Лискин-
ском районах. Надеемся, к концу года эти 
дома достроим. Затем они будут предо-
ставлены гражданам, которые работают 
на предприятиях-инвесторах, – рассказал 
глава департамента.

В основном в рамках этого проекта 
строятся не многоэтажки, а просторные 
частные дома с приусадебными участка-
ми. Делается это с расчетом на то, что се-
мьи молодых специалистов будут расти. 

Изначально жилье предоставляется 
в аренду, но, если молодой специалист 
проработает на сельхозпредприятии пять 
лет, он сможет выкупить дом за 5 % от 
его реальной стоимости, а если десять 
лет – за 1 %. 

Программа комплексного развития 
сельских территорий предполагает и дру-
гие масштабные проекты – например, в 
Таловском районе. Реализуются и более 
мелкие, но не менее важные. Чаще все-
го они связаны с местными инициатива-
ми граждан. 

– В 13 районах – 54 маленьких проекта. 
Это так называемые ТОСы. Проекты раз-
личны: от создания тротуаров до мест от-
дыха и колодцев. Именно эти маленькие 
проекты, как показывает практика, вы-
зывают больше всего эмоций, они самые 
долгожданные. Например, в Павловском 
районе ТОС инициировало строительство 
тротуара между двумя селами. По нему 
дети будут ходить в школу. А до этого они 
ходили по болоту. По сути, здесь затра-
ты не такие большие, но теперь сельча-
не могут безопасно передвигаться, – рас-
сказал Алексей Сапронов.

По словам руководителя департамен-
та, в следующем году регион планирует 
привлечь на развитие сельских террито-
рий более 4,5 млрд рублей.

Ирина ПРЕСНЯКОВА
Фото из архива РИА «Воронеж» 

Беды и победы
С какими вызовами времени приходится сталкиваться 
аграриям Воронежской области

Люди АЧС не болеют, но могут быть пе-
реносчиками заболевания

Если агробизнес «не пойдет», грант 
придется вернуть, а если он был уже 
потрачен, то отдать аналогичную сум-
му из собственных средств
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  ИСТОРИЯ СТАРОГО ФОТО

РЕКЛАМА

Наша читательница Людмила Погоре-
лова принесла в редакцию три фото-
графии, сделанные в разные периоды 
XX века. По ее словам, это далеко не 
все интересные снимки, которые есть 
в личном архиве, но с ними связаны 
особые воспоминания. 

Мама партизанки

На первом снимке, сделанном в 1935 
году, запечатлена бабушка Людмилы 
Александровны – Дарья Ивановна Куш-
нырева – со своими коллегами-учителя-
ми: двумя молодыми практикантками и 
заведующей Старотолучеевской школой 
Анастасией Дмитриевной Замахаевой. 

– Бабушка родилась в 1888 году. В 
1906-м году окончила с золотой медалью 
Павловскую гимназию. Больше 40 лет она 
посвятила педагогической деятельности. 
Работала в разных школах Богучарского 
и других районов, – говорит наша чита-
тельница. – Но я бы хотела немного рас-
сказать об Анастасии Дмитриевне За-
махаевой – женщине с очень непростой 
судьбой. 

В 1918 или 1919 году ее супруга, ком-
муниста, зарубили в Казанке казаки. А 
Анастасия, которая как раз была бере-
менна, пряталась в погребе. 

– Как мне рассказывали, ее тоже иска-
ли казаки. Один нашел, но она расстег-
нула тулуп, показать, что ждет ребенка. 
Увидев это, казак сказал своим: «Тут ни-
кого нету», – вспоминает Людмила Алек-
сандровна.

Возможно, в тот момент она носила 
под сердцем свою дочь Нину, которая по-
сле замужества стала Резниковой. Она 
была партизанкой. Ее посадили, а потом 
расстреляли вместе с мальчиком. Ана-
стасии Дмитриевне даже не дали попро-
щаться с дочерью. 

Трагическая судьба 
гимназистки

На втором фото запечатлена подруга 
бабушки нашей читательницы. Звали ее 
Лиза Краснокутская. Снимок сделан в 
1905 году, незадолго до смерти девушки. 
На карточке, где она совсем еще молодая, 
полная надежд и идей, гимназистка напи-
сала: «Для напоминания о себе».

– Лиза приехала в Павловск, когда ба-
бушка училась в старших классах гимна-
зии. Она создала марксистские кружки. 
Бабушка бывала в них. Но потом нача-
лись преследования, кружки распались, 
– вспоминает Людмила Погорелова. 

Однако Лиза продолжала деятель-
ность, несмотря на запреты. Из-за этого 
ее арестовали. В тюрьме девушка забо-
лела туберкулезом. 

– Один из студентов заключил с ней 
фиктивный брак. Парень взял на пору-
ки Лизу, ее освободили. Некоторое вре-
мя бабушка навещала подругу, она была 
очень слабая, не вставала, – рассказыва-
ет наша читательница.

11 марта 1909 года Лиза умерла от не-
излечимого заболевания. 

Бесценный кадр с известными 
людьми

Дарья Кушнырева родила восемь де-
тей. 

– Седьмая дочь, моя родная тетя, по-
явилась на свет, когда бабушке было 35 

лет. Восьмым ребенком стала моя мама 
Юлия, ее бабушка родила в 39. А через 
три года после этого радостного события 
мой дедушка Александр Григорьевич, ко-
торый тоже учительствовал, покинул этот 
мир, – рассказывает Людмила Алексан-
дровна. 

Несмотря на то, что осталась вдовой, 
Дарья Ивановна воспитала достойных де-
тей, дала им образование. Мама нашей 
читательницы окончила медицинский ин-
ститут, получив специальность врача-те-
рапевта. Одно время Юлия Александров-
на работала в Писаревке Кантемировско-
го района. В 1951 году туда приехали на 
выступление известнейшие по тем вре-
менам люди: прозаик, член Союза писа-
телей СССР Михаил Булавин и генерал-
майор Валентин Малаховский. Он в 1918 
году был одним из организаторов воору-
женных красно-гвардейских отрядов в Бо-
гучарском уезде, позже влившихся в 40-ю 
стрелковую дивизию. Кстати, в 1978 году 
Валентину Александровичу было присво-
ено звание почетного гражданина горо-
да Богучара, а одна из площадей нашего 
районного центра стала называться име-
нем Малаховского.

– Маме посчастливилось побывать на 
их выступлении. После она подошла, что-
бы сфотографироваться, – говорит Люд-
мила Погорелова.

На снимке Юлия Александровна на-
писала: «Милой мамулечке, моей един-
ственной любви! От любящей дочери 
Юлии. Фотографировалась 20 мая 1951 
года (воскресенье), на станции Кантеми-
ровка». 

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото из личного архива 

Людмилы ПОГОРЕЛОВОЙ

Отражение эпохи
Жительница Богучара рассказала о дорогих для нее снимках

  Лиза Краснокутская в необычной одежде гимна-
зисток

  Дарья Кушнырева (нижний ряд, слева), рядом с ней – Анастасия Замахаева.

  На фото слева направо: Михаил Булавин, Юлия Кушнырева, Валентин Малаховский

Предлагаем подписаться
 на газеты

«СЕЛЬСКУЮ НОВЬ» 
и

«ВОРОНЕЖСКИЙ КУРЬЕР»

Приглашаем на почту 
или в редакцию 

районной газеты

УВАЖАЕМЫЕ 
ЧИТАТЕЛИ!
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В связи с вводом в эксплуатацию участка автомобильной дороги М-4 
«Дон» (обход с. Лосево и г. Павловск), филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: заместитель директора по производству, 
начальник участка, мастер участка, инженер по подготовке производства, 
инженер-электроник, инженер-энергетик, инженер по организации и 
нормированию труда, бухгалтер, юрист, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие. Мы гарантируем стабильную заработную 
плату, официальное трудоустройство, полный социальный пакет.

Для водителей и трактористов-машинистов возможен вахтовый метод 
работы в г. Павловск.

Обращаться: г. Богучар, ул. Дзержинского, д. 174 а
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Прогноз  
погоды

30 октября
Влажность – 73 %
Давление – 752 мм рт.ст.
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28 октября
Влажность – 50 %
Давление –  758 мм рт.ст.

    +12
      +4

29 октября
Влажность – 49 %
Давление – 755 мм рт.ст.

    +13
      +6

31 октября
Влажность – 75 %
Давление – 750 мм рт.ст.

 +12
 +9
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Уважаемые богучарцы!
Если вам что-то известно о 

производстве и обороте кон-
трафактной продукции  (ал-
коголя) звоните по телефону 

«горячей линии» 
8 (47366) 2-15-66.

г. Богучар, ул. Дзержинского, 22/2б (ТД «Волна») 

ОКНА REHAUО
РАССРОЧКА
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РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

8-910-282-26-66

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Привезу жом. Тел. 8-9066760271, 8-9518799506.

Бурение скважин. Тел. 8-9515605704.

Бурение скважин. Опыт, гарантия. Труба d 63, 110, 125. 
Тел. 8-9204090282.
Песок, отсев, земля, вывоз мусора от 1 т. 8-9066780761.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9038514258.
Прод. кукурузу. Доставка. Тел. 8-9038597180.
Прод. поросят. Тел. 8-9204603196.

Прод. зем. уч. с. Дьяченково, 
Мира, 37. 8-9009274462.

Реклам
а 

в 
«С

Н
»

Реклам
а 

в 
«С

Н
» 2-24-412-24-41
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ПРИМИТЕ СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Т. 2-25-56, 2-24-64

АО «Богучармолоко»
на постоянную работу 

ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин,  
слесарь КИПиА, 
машинист КНС, 
слесарь-сантехник, 
лаборант ХБА,
водители категории Е.

Требуется продавец в продма-
газин в в/г. 8-9056570910.
Требуется опытная сиделка 
по уходу за пожилой (ходячей) 
женщиной с проживанием. 
+79155403628.

 
, . 

 .
.: 8-905-052-46-41, 

     8-952-556-23-53.

ЭКСКАВАТОР-ПОГРУЗЧИК JCB
гидромолот, бур,
стрела телескопическая 
с маленьким и большим ковшом.
Т. 8-920-4340503, 8-920-4340504
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Требуется водитель кат. 
В.С. Тел. 8-9802402466.

Требуется грузчик. 
Тел. 8-9038524851.

ПУХ, ПЕРО
подушки, перины б/у, 
рога (лося, оленя)

ЗАКУПАЕМ ДОРОГО

Тел. 8-930 770 30 15
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(Александр)
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аДорого покупаем свежее 
пух-перо, старые подушки, 
перины, газовые колонки. 
Т. 89185451305,
    8-9281912423 (Андрей).

Хозяйство реализует
МОЛОДНЯК КРС (бычков)

8-952-951-45-72,
8-900-951-35-14.

Реклама

Богучарский РПК сдает в аренду высвобождаемое помеще-
ние Московского индустриального банка по адресу: г. Богучар, 
ул. Шолохова, 2б площадью 88,5 кв. м. Возможно расширение. 
Тел. 2-10-65, 2-14-63.                                                  Реклама

Дорогого братишку 
Александра Ивановича ЛУКЬЯНОВА 

поздравляем с юбилеем 
(С. Донец).

Что сказать об имениннике?
Лицо у него – мужественное,
Сердце – благородное,
Интеллект – могучий,
Характер – стойкий,
Глаза – чистые,
Взгляд – пронзительный,
Голова – варит,
Делами правит,
Все умеет, сил не жалеет.
Вот такой вот он!
Поздравляем с его днем!

 Новиковы, Чапцевы, Лукьяновы.

С 80-летним юбилеем поздравляем 
дорогую маму и бабушку 

Тамару Петровну КОЛЕСНИКОВУ 
(Богучар).

С днем рождением, родная!
Тебе сегодня 80 лет!
Мы с юбилеем тебя поздравляем
Шлем тебе нежный и теплый привет.
Мы желаем тебе только счастья,
Много славных, хороших дней.
И здоровья, только прекрасного,
Уважения внуков, заботы детей!

                                      Дети и внуки.

Коллектив МКУ «Управления по образованию и молодежной 
политике и районный комитет профсоюза работников народного 
образования выражают глубокие и искренние соболезнования 
Зелениной Ольге Семеновне по поводу смерти ее 

отца.

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
КРОВЛЯ, ФАСАДЫ.

Все виды работ из нашего материала.
Выезд бесплатно. Пенсионерам скидки.

8-961-028-45-25. , 
, 

.: 8-950-762-20-54, 
8-920-212-07-82,
8-950-767-09-57, 
8-905-650-92-76.

, 

Коллектив Залиманской школы скорбит по поводу безвремен-
ной кончины бывшего директора Залиманской школы 

ПЕШИКОВА
Александра Васильевича

и выражает глубокие и искренние соболезнования родным и близ-
ким.

Коллектив МКУ «Управление культуры» Богучарского райо-
на выражает глубокие и искренние соболезнования директору 
Купянского Дома культуры, председателю райкома профсоюза 
работников культуры Крикуновой Нине Анатольевне по поводу 
смерти ее

матери.

ЗАКУПАЕМ ВТОРСЫРЬЕ 
(5КЛАСС) ДОРОГО

Макулатура, пленка ПЭТ, 
полипропилен, Биг-Бэги и т.д.

Тел. 8-9103416232 Ре
кл

ам
а

Свежий выпуск 
«Сельской нови» 

вы можете приобрести 
в магазинах города

     

РЕКЛАМА


	27 октября 1-3 пол
	27 октября 4 полоса
	27 октября 5-6 пол
	27 октября 7-8 полоса

